

令和4年度北条支所ぶどう生産部総会

令和4年度北条支所ぶどう生産部総会の開催、誠にありがとうございます。

コロナ禍で開催も難しいところではありましたが、対策をしっかりとされての開催に感謝申し上げます。

日頃は、石宝部長さんをはじめ、部員、関係者の皆さまには、北栄町農業の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。また先ほどは、優良生産者表彰を受賞されました皆さま、おめでとうございます。今後も美味しいぶどう生産にご尽力いただきますようよろしくお願いいたします。また昨日、JA鳥取中央合併25周年記念式典が開かれ、そこで功労者表彰ということで、岡本重光さんが表彰を受けられました。あらためて、お祝い申し上げたいと思います。これからもご支援等よろしくお願いいたします。

また、コロナも4年目となりました。ロシアによるウクライナ侵攻（2022年2月24日）から、もうすぐ1年が経とうとしています。そして、去年の急激な円安がありました。これらにより、肥料・飼料・資材・燃料などの費用が高騰し、農業にも大きな影響を与えました。町としましても、国や県、JAなど関係団体と連携し、少しでも負担が軽くなるよう取り組んでまいりました。また共済掛金の補助であったり、皆さんと一っしょになって、PR動画を作成したり、多くの方にぶどうを購入していただくよう取り組んでまいりました。

資料によりますと実績では、前年に比べ、全体では数量が対前年比で少し減少しているものの、販売金額・単価ともに増加ということでございます。これも皆さんのご苦勞の賜物と思い、あらためて敬意を表しますとともに、目標金額に達成したということで、おめでとうございます。JA鳥取中央、そして市場関係者の皆さまにも感謝申し上げたいと思います。

町としましても、活力ある産地づくりや担い手の育成・確保、生産性向上にむけて、県や関係団体と連携しながら支援等を継続・強化してまいります。

令和5年度も目標額以上となり、歴史ある北条ぶどうのさらなるブランドの地位向上となること、生産部の発展と皆さまのご活躍を祈念し、あいさつとさせていただきます。

令和5年2月3日
北栄町長 手嶋俊樹